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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de junho do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio 
Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, José Márcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. No Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador, Leonardo Dias discorreu que hoje esteve 
novamente na farmac devido as denúncias de falta de fraldas geriátricas 
que são distribuídas pelo SUS. O parlamentar esteve no mesmo local dia 
22 de abril e se deparou com o estoque da farmácia em questão 
completamente vazio, seis dias após sua visita no dia 28 de abril, este 
parlamentar fez uma indicação solicitando que o município fizesse a 
compra imediata desse material. Semana passada o parlamentar continuou 
a receber as mesmas denúncias. Pontuou que hoje dois meses depois 
retornou à farmac e encontrou o mesmo cenário, solicitando do poder 
municipal que resolve esse problema, pois já são seis meses de 
administração sendo inadmissível ter esses problemas de 
desabastecimento dessas fraldas geriátricas bem como falta de 
medicamentos para hipertensos. O vereador parabenizou o restaurante 
popular ficando bastante satisfeito com a estrutura, organização, cozinha, 
armazenamento e alimentação oferecida, tudo funcionando de forma 
bastante adequada. O segundo orador vereador, Cleber Costa 
mencionou que ontem em seu pronunciamento foi até ironizado por um 
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colega vereador ao falar sobre o Papa Sisto V no ano de 1590, onde este 
parlamentar cometeu um lapso de memória. Leu uma pesquisa feita 
recentemente pelo SINTEAL, em seguida o parlamentar sugestionou se o 
município não pode ofertar um notebook aos professores que então abra 
uma linha de crédito para que os mesmos possam adquirir, bem como que 
se coloque wi-fi nas grotas. O terceiro orador vereador Francisco Filho, 
repercutiu o novo decreto divulgado hoje pelo governador Renan Filho. O 
parlamentar apresentou algumas solicitações para retomada da abertura 
normal do comércio, havendo todo cuidado e aparato de higiene por conta 
da covid-19. O parlamentar mencionou a reunião positiva com os dirigentes 
do setor produtivo e os secretários Marcius Beltrão (Desenvolvimento 
Econômico) e Alexandre Ayres (Saúde) sobre a retomada do 
funcionamento do comércio. O decreto foi positivo permitindo a ampliação 
do atendimento de vários setores. O setor produtivo vai seguir cumprindo 
todos os protocolos de segurança sanitária. Discorreu que esteve com os 
membros da Comissão de Acompanhamento das Obras do Saneamento 
Básico de Maceió onde realizaram um trabalho inicial para que possa ser 
feita uma reunião em julho a respeito dessas obras de saneamento. 
Pontuou que hoje a citada comissão esteve na CASAL – Companhia de 
Saneamento e água do estado de Alagoas. Solicitou que abrisse um canal 
nas redes sociais da Casa para que a sociedade possa fazer suas 
denúncias bem como acompanhar o trabalho da comissão. Salientou que 
a comissão tem o objetivo de minimizar os transtornos dessas obras de 
saneamento na cidade. Finalizando parabenizou o projeto “São João 
corrente do comércio” nesse período junino que acontece no centro da 
cidade. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Requerimentos - 
Regime de Urgência– Vereador Leonardo Dias; Requerimentos - Regime 
de Urgência – Vereador José Márcio Filho. Ambos foram deferidos pelo 
presidente. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Projeto de Decreto Legislativo 
– vereador Leonardo Dias, Título de cidadão honorário de Maceió ao 
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presidente Jair Bolsonaro, em 1ª Discussão, discutido pela vereadora Teca 
Nelma, Drº Valmir, Gaby Ronalsa, Olívia Tenório, autor, Siderlane 
Mendonça, Alan Balbino, Cleber Costa, Marcelo Palmeira, José Márcio 
Filho, Eduardo Canuto, Fernando Hollanda, Oliveira Lima e Silvânia 
Barbosa. Votação Nominal (solicitado pela vereadora Teca Nelma) – 
Abstenção 02 (dois) vereadores: Francisco Filho e Samyr Malta, Votos 
contrários (Não) 06(seis) vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Valmir e Teca Nelma, com 16 (dezesseis) votos 
favoráveis (SIM) o projeto foi aprovado, justificativa de voto vereadores: 
Olívia Tenório, Leonardo Dias (autor), Fábio Costa, Teca Nelma, Drº Valmir, 
Eduardo Canuto, José Márcio Filho, Cleber Costa e Joãozinho. Pela 
Ordem o vereador Marcelo Palmeira solicitou seguimento da sessão 
ordinária uma vez que temos uma pauta bastante extensa hoje. Pela 
Ordem a vereadora Silvânia Barbosa salientou que é um direito dos 
parlamentares indagar durante a discussão da votação. Retornando a 
pauta da Ordem do Dia, foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Títulos de cidadão honorário de Maceió, autoria vereadores 
Leonardo Dias e José Márcio Filho, em 1ª Discussão, discutido pelo 
vereador Cleber Costa, aprovado com o voto contrário da vereadora Teca 
Nelma; Requerimentos vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06170026/2021, 06100032/2021, 
06090040/2021, 06090043/2021, 06090045/2021, 06090047/2021 a 
06090050/2021, 06080006/2021, 06080008/2021 a 06080013/2021, 
06090023/2021, 06090032/2021 a 06090034/2021, 06070024/2021 a 
06070026/2021, 06040012/2021, 06020037/2021, 06020039/2021, 
06020041/2021, 06020042/2021, 06020045/2021, 06020046/2021, 
06020048/2021, 06020050/2021, 06020052/2021, 06020053/2021, 
06020054/2021, 06020056/2021, 06020057/2021, 06020058/2021, 
06020080/2021, 06020081/2021 e 06040012/2021; Questão de ordem a 
vereadora Teca Nelma pontuou que durante a votação dos títulos de 
cidadão honorário a mesma estava com problemas na internet ao tempo 
que solicita ao senhor presidente que registre seu voto contrário. O senhor 
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presidente de forma excepcional por entender que de fato houve problemas 
com a internet solicita que fique consignado em ata seu voto contrário aos 
referidos títulos. Retornando a pauta foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Requerimento vereador Galba Netto, em 
Discussão Única, protocolo web nº 06230011/2021; Requerimentos 
vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06210038/2021, 06210060/2021 a 06210064/2021, 06210069/2021, 
05270055/2021 a 05270057/2021, 05270059/2021, 05270061/2021, 
06050002/2021, 06050003/2021, 06070041/2021 e 06070042/2021; 
Requerimentos vereador João Catunda, protocolo web nº(s) 06220023 
/2021 a 06220026/2021; Moção - vereador Leonardo Dias, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 06230009/2021 e 06230010/2021 
(discutido pelo autor e pela vereadora Silvânia Barbosa); Moção – 
vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
06220030/2021 (discutido pelos vereadores Silvânia Barbosa e Cleber 
Costa), Moção – vereador Cleber Costa, em Discussão Única, protocolo 
web nº 06220001/2021(discutido pelo autor e pelo vereador Joãozinho); PL 
Nº 68/21 vereadora Olívia Tenório em 2ª Discussão, protocolo web nº 
03180047/2021; PL Nº 57/21 – vereador Siderlane Mendonça, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 07010022/2021; PL Nº 100/21 – vereador 
Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web nº04070018/2021 
(discutido pelos vereadores Cleber Costa e Francisco Filho); PL Nº 77/21 – 
vereador Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web nº 03220013/2021; 
PL Nº 110/21 – vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
04140009/2021; PL Nº 81/21 – vereador Cleber Costa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 09210008/2021; PL Nº 97/21 – vereador Drº Valmir, em 
2ª Discussão, protocolo web nº 03300034/2021; PL Nº 21/21 – vereador 
Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
02030017/2021(discutido pelo autor); Requerimento para sessão 
extraordinária para apreciação em 2ª Discussão dos quatro títulos de 
cidadão honorário. Passando para o Expediente Final não houve quem 
fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
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presente sessão e convocada uma sessão extraordinária logo após o 
término desta. Maceió, 23 de junho de 2021 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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